

Dansatgas Paparkan Pencapaian Pelaksanaan TMMD Ke 117 Kodim 1009/Tanah Laut

Maskuri - TANAHLAUT.KAMPAI.CO.ID

Aug 3, 2023 - 09:20



Dansatgas Paparkan Pencapaian Pelaksanaan TMMD Ke 117 Kodim 1009/Tanah Laut

Tanah Laut - Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla yang juga merupakan Dansatgas TMMD ke-117 Kodim.1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., memaparkan perkembangan pelaksanaan program TMMD ke-117 tahun anggaran 2023 kepada tim pengawasan dan evaluasi (Wasev) Mabasdad, bertempat di Pos Kotis TMMD ke-117 di Desa Telaga Langsung, Kec. Takisung,

Kab. Tanah Laut, Rabu (02/08/2023).

Tim Wasev Mabasend sendiri dipimpin oleh Paban V/Bakti TNI Sterad Kolonel Kav Sugi Mulyanto, S. Sos., beserta Pabanda Laksrkarbak TNI Spaban V/Bakti TNI Sterad, Kapten Arm Septian Adi Pradana, S.S.t.Han.,



Dalam paparannya Dansatgas Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., menjelaskan keseluruhan pencapaian yang telah dilaksanakan baik sasaran fisik pokok atau fisik tambahan maupun non fisik yang sudah dilaksanakan hingga saat ini.

"Berkat dukungan dan antusiasme warga yang sangat besar dalam program TMMD, seluruh sasaran yang direncanakan, dimana pada beberapa sasaran tersisa pekerjaan finishing yang tidak terlalu berat dan dapat terselesaikan dalam beberapa hari kedepan," tutur Dansatgas.

Lebih lanjut Dansatgas Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., mengungkapkan bahwa berkat sinergitas bersama pemerintah daerah, kepolisian, serta seluruh stakeholder terkait sehingga dalam pelaksanaan program TMMD tahun ini dapat terselenggara dengan baik. Dengan melihat keseluruhan pengerjaan di seluruh sasaran TMMD sampai dengan hari ke-22 ini telah mencapai rata-rata 85 persen.

Sementara itu, Ketua Tim Wasev Kolonel Kav Sugi Mulyanto, S. Sos., mengatakan, maksud kehadirannya bersama dengan tim di lokasi TMMD adalah untuk melakukan pengawasan dan evaluasi terhadap program fisik maupun non fisik dalam pelaksanaan program TMMD dilakukan oleh Kodim 1009/Tla.

"Tim ini mengharapkan apa yang telah dilaporkan oleh Dansatgas sesuai dengan kenyataan di lapangan dan selanjutnya akan kita laksanakan peninjauan," ungkap Kol Kav Kolonel Kav Sugi Mulyanto, S. Sos.

"Selain itu tentunya kita semua berharap melalui program TMMD yang dilakukan

Kodim 1009/Tla ini dapat meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat yang ada di lokasi TMMD di Desa Telaga Langsat," tutupnya.
(Pendim 1009)